

www.litoralpress.cl



OPERA EN CHUQUICAMATA.

## Electromovilidad: Codelco pone a prueba camioneta 100% eléctrica

● Chuquicamata continúa innovando en la incorporación de la electromovilidad en sus operaciones, pues al uso de grúas horquilla en Refinería y Electrowinning (EW), luego la incorporación de una flota de 40 buses eléctricos, se suma la puesta a prueba de una camioneta 100% eléctrica que será testeada en distintas áreas.

Las pruebas impulsadas por la Gerencia de Servicios y Suministros tienen como objetivos principales evaluar su rendimiento y avanzar en el uso de energías limpias y la eficiencia energética.

La camioneta, proporcionada por Mitta, cuenta con una autonomía de 300 km y es puesta a prueba en diversas condiciones. Daniel Serrano, ingeniero jefe de la Unidad de Transporte, dijo que “hemos probado tanto en terrenos asfaltados como en terrenos más rugosos, en bajada, subida y tramos rectos. Llevamos una bitácora del rendimiento y comportamiento del equipo para poder ya, con estos patrones, calcular la nueva flota”.